

Herzlichen Dank

*Seid nicht traurig über meinen Abschied,
denn ich gehe zu jenen, die ich liebte,
um auf jene zu warten, die ich liebe.*

In den Tagen der Trauer um unseren lieben

Emil Werner Affolter v/o Milo

durften wir von der Familie, Verwandten, Freunden und Bekannten viel Teilnahme und Hilfe erfahren.

Wir danken den Ärzten und dem Pflegepersonal des Bürgerspitals, dem Hausarzt Dr. Wassmer, dem Spitex-Team und dem Entlastungsdienst für die umsichtige Pflege und Betreuung. Wir danken Frau Pfarrerin Elsbeth Hirschi, der Organistin Sabine Lehmann und dem Vocalensemble Sollicant für die berührende und tröstende Abschiedsfeier und den Stadt- und Veteranenschützen sowie der Verbindung Concordia für den letzten Fahngross. Vielen Dank auch Herrn Patrick Probst von Messer Bestattung für die umsichtige Begleitung.

Danke für die Blumengrüsse, die Gaben für wohltätige Institutionen und ein herzliches Dankeschön allen, die dem lieben Emil die letzte Ehre erwiesen haben. All diese Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit geben uns Kraft und Trost.

Solothurn, im Januar 2019

Die Trauerfamilie